

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



Antrag

Pilotversuch **Abpflastern** und Entsiegelung im Bereich des BA 2

Die Landeshauptstadt München soll den AnwohnerInnen im 2. ten Stadtbezirk die Möglichkeit bieten an ihren Häusern Vorgärten, Schulen etc. kleine Flächen im Boden zu entsiegeln und diese zu begrünen. Dazu müssten einzelne Pflastersteine entfernt werden. Dies kann zum Beispiel auch an Hauswänden erfolgen.

Begründung

Es ist zwar nur ein kleiner Schritt aber dadurch kann das Grau durch mehr Grün vor der Haustüre ersetzt werden.

Die Böden können aufatmen und Regenwasser besser versickern.

Versiegelte Böden – etwa durch Pflastersteine, Asphalt oder Beton – sind ein Problem, sei es für das Wassermanagement, den Hitzeschutz oder den Naturschutz.

Bundesweit laufen bereits etliche Entsiegelungswettbewerbe bei dem viele Gemeinden und Städte teilnehmen.

Abpflastern ist ein deutschlandweiter Wettbewerb, bei dem Städte und Gemeinden in einem freundschaftlichen Wettstreit Flächen entsiegeln. Beim abpflastern nehmen AnwohnerInnen und Kommunen gemeinsam die Schippe in die Hand – für den Sieg im Wettbewerb und für die Zukunft ihres Wohnortes (zitiert aus der Website [REDACTED])

Unter dieser Website sind weitere Informationen aufzurufen. Dort ist auch ein Ranking beim Erfolg des Abpflastern zu sehen.

SPD-Fraktion im BA2

Initiative Franz Bruckmeir

Mitglied im Unterausschuss Öffentlicher Raum und Mobilität und Umwelt Klima Naherholung

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Beate Bidjanbeg
Franz Bruckmeir
Dr. Barbara Turczynski-Hartje
Martina Weinberger

BA-Geschäftsstelle

Marienplatz 8, 80331 München
Telefon (089) 23321322
ba2@muenchen.de